## Identificado restos de uno de los 43 estudiantes normalistas de Ayotzinapa



México, 7 jul (RHC) La Fiscalía General de la República (FGR) informó, este martes, que fueron identificados restos de uno de los estudiantes normalistas de Ayotzinapa desaparecidos en Iguala en 2014.

El fiscal especial para el caso Ayotzinapa, Omar Gómez Trejo, dijo en un mensaje a medios de comunicación que uno de los seis restos enviados para su análisis a la Universidad de Innsbruck, Austria, resultaron positivos para identificar al estudiante Cristian Alfonso Rodríguez de Lumbre.

La FGR informó que las nuevas diligencias en torno al caso Ayotzinapa descubrieron restos humanos en la barranca La Carnicería, que se localiza a 800 metros del basurero de Cocula.

De ese lugar proceden los restos analizados e identificados por la Universidad de Innsbruck, añadió el parte de la FGR.

En una videoconferencia, Alejandro Encinas Rodríguez, subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración, también confirmó la identificación del joven asesinado y anunció que el viernes, a su regreso

de un viaje a Estados Unidos, el presidente Andrés Manuel López Obrador se reunirá con los familiares de los 43.

Allí se informará, dijo, de todo el proceso de investigación y la marcha del proceso, así como de los presuntos autores del execrable crimen se septiembre de 2014.

Aclaró que uno de los principales implicados en el crimen, José Ángel Casarrubias Salgado, El Mochomo, líder del cártel Guerreros Unidos, sigue detenido y que se investiga a la jueza y los funcionarios que aceptaron un soborno de millones de pesos para liberarlo. (Fuente: PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/227858-identificado-restos-de-uno-de-los-43-estudiantes-normalistas-de-ayotzinapa$ 



Radio Habana Cuba